



MOISÉS MUÑOZ

Senadora Carvajal descartó haber viajado a México a pagar una manda

Hace un par de días comenzó a circular por redes sociales que la senadora PPD Loreto Carvajal viajó a Cancún, México, estando con licencia médica y donde además habría ido a pagar una manda. Frente a esa información recogida por algunos medios locales de la Región de Ñuble a la cual representa, la parlamentaria subió una declaración pública a sus plataformas virtuales donde calificó dicha información como una fake news. "Ante los intentos de vincularme de manera artificiosa con hechos que son motivo de escándalo público, como el caso de las licencias médicas en el exterior, expreso mi absoluto rechazo. Esto solo busca dañar mi trayectoria y mi honra. Siempre estaré disponible para el legítimo escrutinio ciudadano, pero no para maniobras comunicacionales para vincularme a hechos falsos". La senadora explicó que se quiso sacar de contexto un viaje personal que hizo con su hijo, años atrás.